

Le 13 mars 2023

Réforme des institutions : Emmanuel Macron rencontre les Présidents d'associations d'élus.

Emmanuel Macron a invité aujourd'hui les Présidents d'associations d'élus pour travailler et débattre de nos institutions, du rôle de l'État et des collectivités ainsi que du partage des compétences.

A l'occasion de cette première rencontre, le Président de la République a souhaité ouvrir une nouvelle page de la décentralisation de notre pays.

Gil Avérous, Président de Villes de France, a salué cette démarche d'ouverture et de dialogue. Il a exprimé la volonté d'avoir un État stratège aux côtés de collectivités locales fortes.

Il a également insisté sur l'importance du "couple Maire/Préfet" le plus à même d'incarner l'efficacité territoriale, ce qui suppose de renforcer les pouvoirs des Préfets.

Il a enfin rappelé que les Maires de notre association n'appelaient pas à un grand boom territorial mais à un partage plus clair des compétences entre collectivités et État, à plus de lisibilité et à une visibilité financière pluriannuelle.

Notre association participera bien sûr au cycle de réunions de travail prévu autour du Président de la République et fera des propositions pour renforcer le lien entre nos concitoyens et leurs élus et pour améliorer toujours plus le service public qui leur est rendu.

Contact presse : contact@villesdefrance.fr

Présidée par Gil AVÉROUS, maire de Châteauroux, Villes de France, association d'élus pluraliste dont le président délégué est Jean-François DEBAT, maire de Bourg-en-Bresse, représente et accompagne les villes de 10 000 à 100 000 habitants et leurs intercommunalités qui forment l'armature urbaine de notre pays. Elle regroupe ainsi près de la moitié de la population française.